



Santiago Creel aprovecharía visita a Querétaro para 'medirse' con miras a 2024



Además de mantener su postura firme en contra del Plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador, se dice que el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aprovechó el evento por el 106 aniversario de la Constitución, realizado en Querétaro, para "tentar el agua", y ver si encuentra apoyo para su candidatura presidencial en 2024.

Fuentes de Político MX aseguran que a Creel le gustaría tener el apoyo del gobernador queretano, el también panista Mauricio Kuri.

Especialmente porque el mandatario estatal también podría estar preparando su propio proyecto político para la próxima elección presidencial, ya que cuenta con un vasto apoyo en la entidad que gobierna, y es una figura con peso en el blanquiazul.

En el evento Creel subrayó que todos tienen el derecho de defender sus creencias, ideologías y posiciones políticas pero que el límite es la Constitución y los tratados internacionales.

Santiago Creel pidió dejar atrás diferencias y confrontaciones: El presidente de la @Mx_Diputados, @SantiagoCreelM hizo un llamado a evitar continuas confrontaciones, "son tiempos de coincidir, son tiempos de reconciliación, después vendrán tiempos para competir". pic.twitter.com/HkXKmSdcRd — Político MX (@politicomx) February 5, 2023

Santiago Creel además destacó que ahora son tiempos de coincidir, son tiempos de reconciliación, y ya después vendrán tiempos para competir en la arena política electoral.

<https://politico.mx/santiago-creel-aprovecharia-visita-a-queretaro-para-medirse-con-miras-a-2024>